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画しイキイキとしています。

【報告 ： 高橋 稔さん】

４月20日(金)午後3時30分より、海月館にて会員37名と来賓3名(会社・労働組合代表)をお迎え

(1)

(2)

して開催。要旨のみご報告しますので、詳細は、４月末に配布済みの議案書をご参照ください。

2018 年 6 月 1 日 夏号  № 94

三 洋 電 機 洋 友 会 洲 本 地 区

川 端 通

洲本地区は、平成元年９月に、会員８名で設立総会が開催されました。現在の会員数は 142

物故会員 故 天津 征治様への黙祷 ： 昨年3月20日 享年74歳でご逝去されました故人に黙祷

2004年３月に定年退職、そして４月に洋友会へ入会して13年間在籍されました。＿＿＿＿

を捧げ哀悼の意を表しました。故人は、洲本工場ではアモルトン(太陽電池)一筋に携わり、

小西前会長挨拶 ： 三洋電機洋友会は、平成元年設立以来、会員・会員のご家族，会社・組合

等多くの方のご支援ご協力により、洋友会設立30周年という大きな節目を迎えるました。

名です。洋友会全体の会員数は、平成21年をピークに毎年80～100名が減少しています。

洋友会洲本地区総会に於いて、新会長を仰せつかりました。諸先輩方が築

かれた活動を継承して行く所存です。洋友会も設立して30周年を迎え、記

念行事を展開します。洲本地区スローガンは『参加して活き活きと過ごす

定年後イキイキと過ごして

更に多くの皆様がイキイキ

洋友会♡』サラリーマンが

_新会長 川端 通 氏_

洋友会活動にも積極的に参

しかし洋友会に参加の多く

いる方は20％だそうです。

の会員は、地域のお世話や

しんでください。私自身力まず自然体で進めます

います。会員の皆様は、兎に角、行事に参加し楽

と過ごせるよう少しでもお役に立てればと思って

ので、ご協力とお力添えをお願い申し上げます。

[ 前列左から４番目より右へ、郡 課長(来賓) 小西 前会長 川端 新会長 中田 執行委員長(来賓) ] 

[ 紫陽花(オアシス)  (木下 達朗氏) ] 

Ⅰ .  2 01 8 年度 洲本 地区 総会 ! ! _ 
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協力をお願いします。入会者を紹介して戴いた会員の方にクオカード(千円)をお渡しします。

(3)

(4)

(5)

申し上げお祝い金を贈呈しました。“米寿”並びに“喜寿”の皆さんおめでとうございます！

(6)17年度事業報告 ＆ 18年度事業計画

①

➁

　 (監査委員)  古橋利朗さん(広報委員)  喜多敏泰さん(活動支援委員)を代表して、川端新会長(監査委員)  古橋 利朗さん(広報委員)  喜多 敏泰さん(活動支援委員)を代表して、川端 新会長

③

(次ページに近況を掲載)

郡 正樹様から洲本・徳島工場の概況、パナソニックエナジー労働組合洲本支部執行委員長

役員退任挨拶 ： 2012年度から会計監査委員を担当して頂き、この度退任の 岡山 敏一さん

中田 文章様より組合の状況を含めた挨拶を頂きました。

上がりました。最後は、古希を迎えられます“坂本 正市さん”の一本締めで閉会しました！

と、飲み放題のお酒を飲み交わし、昔話や近況に花を咲かせ、カラオケを堪能し大いに盛り

そして本年喜寿を迎えられます“福島 啓壽さん”の乾杯の音頭で宴が始まり、美味しい料理

総会後、会場を移して 41名の参加で懇親会を開催しました。初めに新会長 川端 通さんから

今後の抱負“参加して仲間と楽しむ洋友会♡”を語って頂きました。＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

より退任の挨拶を頂きました。長い間ご苦労様でした。御礼を申し上げます！＿＿＿＿＿

よ り 、 就 任 の 挨 拶 と 抱 負 を 述 べ て 頂 き ま し た 。 今 後 の 活 躍 を 期 待 し て い ま す ！

新役員 ： 川端 通さん(会長) 山口 幸雄さん(副会長) 光永 純穂さん(副会長) 坂本 正市さん

(18/07) 尾田 浩紀さん(19/01) 斎藤 昭さん(19/03)には、自宅を訪問して、お祝いを

来賓挨拶 ： ご来賓として、人事・総務センター エナジーソリューション 人事・総務部課長

んのご支援ご協力を賜り、無事会長の会務を全う出来ましたこと心よりお礼申し上げます。

平成28年から2年間、会員・会員のご家族の皆さん、そして会社・組合、及び関係者の皆さ

４月末に贈呈の30周年記念品“活動量計”を有効活用して、健康維持に努めてください！

田中 和子 様(米寿) 福島 啓壽 様(喜寿) 尾田 浩紀 様(喜寿) 先田 正弘 様(喜寿) 斉藤 昭 様(喜寿)

以上の方』は、入会対象となり会員増加を図ります。皆さんの友人に声掛けして、勧誘のご

30周年を機に、本部総会で入会条件を緩和し『三洋電機に10年以上勤務して入会時満50歳

山口 幸雄 副会長 光永 純穂 副会長 坂本 正市 監事 古橋 利朗 幹事 喜多 敏泰 幹事 岡山 敏一 (退任)_

席の淡路谷さんより入会に当たり、入会の抱負の挨拶を頂きました。＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

新会員の紹介 ： ４月１日付で洋友会に入会の 淡路谷 隆久さん、東原 毅さんの内、総会に出

総会に欠席で長寿祝いを迎えられます 米寿 ： 田中 和子さん(18/11) 喜寿 ： 先田 正弘さん

長寿のお祝い ： 喜寿を迎えられます 福島 啓壽さん(18/04)にお祝い金を贈呈致しました。

５議案全て満場一致で承認されました！[17年度事業・会計報告 18年度事業・会計・新役員]

Ⅱ.  懇 親 会 !!_ 

Ⅲ. 長寿祝い(米寿・喜寿) おめでとうございます!!_ 
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(1) 田中 和子さんの近況

ごして参りたいと思っております！

(2) 福島 啓壽さんの近況

(3) 先田 正弘さんの近況

(4) 斉藤 昭さんの近況

して、仕事を続け頑張って参ります！

(２) ゴルフクラブ 【報告 ： 古橋 利朗さん】

【村上 修三さんの優勝コメント】

げます。日課の散歩や野菜作りで自然に癒され、毎月の活き活き体操や音楽療法に汗をし、

く接してくださる皆様のお心づかいにより、この歳を迎えることができたと深く感謝申し上

洋友会の皆様、ご無沙汰しております。米寿のお祝いを戴き誠に有難うございました。温か

学童保育等々に、微力では御座いますが関わり現在も頑張って居ります。従って洋友会の皆

私は、三洋電機を退職して10日後に、医療法人にお世話に成って高齢者施設・子育て施設・

したのも家族や仕事の仲間、そして地域の多くの皆様方に支えられての結果であります。＿

す。三洋電機を退職して１７年間、あっという間にもう喜寿を迎え、元気に健康で過ごせま

喜寿のお祝いを戴きまして誠に有難う御座いました。洋友会の皆様に厚く御礼を申し上げま

こんな思いで、毎日を過ごしてゆくつもりです！＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

掛けてください！”皆様、身体には充分気を付けてください！＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

活性化に精進し、毎日散歩を日課として身体を動かしています。“どこかで見かけたら声を

動きや活舌が復活してきたように思います。これからは再発しないように、常に頭を使って

した。しかし、昨年脳梗塞になり何も出来なくなり、今は毎日自宅でリハビリをし、徐々に

かな人づくり500人委員会等の仕事をさせて頂き、最後にシルバーの仕事に携わって参りま

喜寿のお祝いを戴きありがとうございました。退職後は、洲本市青少年補導員や兵庫県心豊

第二に、好きなことに頭を使い、頭の活性化を図っていきたいこと！＿＿＿＿＿＿＿＿＿

第一に、体力を向上させ、毎日を軽やかに、楽しく過ごしたいこと！＿＿＿＿＿＿＿＿＿

様との交流が疎遠となり、誠に申し訳なく思っております。もうしばらくは、健康に留意を

私は、過去の事は意識的に忘れて頭を空にし、単純な生き方をしようと考えております。

時の過ぎる速さを実感し、これから先、何をしようかと思いを巡らせたりしております。

皆様より喜寿のお祝いを戴き恐縮しております。あらためて、退職後17年になるのだと、

時には家族旅行を楽しんだりの日々です。今後も無理することなく、一日一日を大切に過ご

第102回ゴルフコンペを、３月23日(金)淡路ＣＣにおいて、21名の参加でＷＰ方式で競い

栄えある栄冠獲得の方は、優勝 ： 村上 修三氏(G84 N72.0) 準優勝 ： 風呂 徹氏(G87 N72.6)＿

第3位 ： 山崎 喜信氏(G109 N73.0) ＢＧ賞 ： 村上 修三氏(G84 O40 Ｉ44) おめでとうございます！

て楽しくプレーできたことが、優勝につながったと思います。ありがとうございました。＿

久し振りの参加でしたので少々緊張しましたが、同伴メンバーに恵まれたのか、気楽にそし

Ⅴ . リ レー訪問記 ! ! _  

Ⅳ .  クラブ活動だより !!_ 
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【高取 節雄さんです！(在住：藤井寺市)】

 Q1. 飯田 正信さんとの関係をお聞かせください！

*

現場未経験の私をフォローして頂き、ソフエナあれこれを教えて貰いました。

 Q2. 仕事の中での思い出は？

*

いかに応えるかが一番の仕事でした。

*

*

*

 Q3. 退職後はどのように過ごされていますか？ また、夢は！

*

*

て行ってないので・・・・・・・・・・！

 Q4. 皿池章秀さんとの想い出

*

※

[敬称略]

① ： 毎週木曜日 & 月末のみ同週にある火・木曜日 ＡＭ９時～11時迄
② ： 三洋電機クラブハウス内の右奥の部屋 (お気楽にお立ち寄りください！)

2008年からの大東(電子デバイス)、2012年から定年迄の本社業務にも大いに活きました！

当時ソフエナは、リチウムイオン電池の立ち上げ時期で、技術・製造・販売

1996年2月に、ソフエナ人事1課長として洲本に赴任した時の人事2課長で

他事業場から転入者を500名以上確保したこと。

“人財”となって頑張ったことが、今の車載用

の皆さんが、その持てる力を発揮して、まさに

たことは大きな誇りです。何より“社員＝人材”

各部門の皆さんと共に、この時期を乗り越えられ

電池の活況にも繋がっていると思っています。

併せて2004年10月の台風23号水害対応の経験等も、その後の2005年からの群馬(半導体)

冷静沈着で、何でも決断が早い彼の仕事ぶりには、感心したものでした。

まずは、① 製造要員の確保のための中途採用 ② 他事業場からの転入者の確保 ③ 電池技術

の皆さんのご苦労は相当なものでしたが、実は人事も中々大変で、とにかく「人が要る！」

者あるいはパック技術者の確保 ④ 営業メンバーの増員.等、各部門からの強烈な要員要請に

皿やん(愛称)とは、人事と経理で仕事も何かと関係も深く、プライベートでも意気投合して、

お酒も飲みに交わしました！1997年のヘール・ボップ彗星大接近時には、夜遅く皿やん得

～次回は、皿池 章秀さん を紹介して頂きました。(対談 ： 高橋，出嶋，木下編集委員)～

月 度
活 動

パナソニック保険ｻｰﾋﾞｽ㈱の“ホームページ“及び相談・契約更新窓口の“洲本営業課”を

洋友会洲本ＨＰ内に新設しております【メールアドレス】をクリックしてご利用ください！

資料印刷 三 役 会
(木)
6/28 資料配布6/7

役 員 会
(木)

6/26
(火) 会計報告

1/0

142名

洲 本 市 南あわじ市

6/216/7

本年度会員入退会人数

川端・山口幸

74名 24名 21名 23名

事 務 所 場 所
事 務 所 開 所 日

(木)当 番

出 嶋
(木) 古 橋

Δ 11名

4,208名(5月末付)

会

友
洋

入  会

2名 0名

退  会

2名

増  減

18年5月末

18年３月末

本年度増減

山 口 正

(火) 光永・青山

4,219名

PC部員
6/28

相 田

山 﨑

淡 路 市 島 外

洲 本 地 区 会 員 人 数

会 員 数

(木)
事 務 所

(木) 喜 多
6/14 阿 部 6/26

6/28
(木)

意の運転で柏原山の山頂付近で解説をして貰いました！＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

奮闘しています。地域社会奉仕の仕事なので、健康・体力・

夢は、嫁さんとの海外旅行ですかね！定年退職後、まだ連れ

気力の続く限り、精いっぱい頑張ろうと思っております！＿

「先生！」と言われながら、遊び・躾と手の掛る対応等で

三洋洲本連・徳島連で「阿波踊り」も鮮烈で、今でも酔っぱらうと踊ってしまいます・・・・・！

して、藤井寺市立藤井寺北小学校で90名超の児童に、毎日

現在は、放課後児童会指導員いわゆる「学童保育の先生」と

ソフエナ社員は、1996年約2,３００名 ⇒ 2005年約3,200名、退職者補充を含めますと、

９年間で新入社員(中途採用含む)が約1,000名、

モットーに、『人事はハーモニー』を唱えながら

[ 2000年 徳島阿波踊り ] 

(中央：チャーリー浜さん) 

Ⅵ. 活動計画，事務所開所日，会員状況_ 

Ⅴ .  リレー訪問記 ! ! _  

    1977年新入社員工場見学会 

4


